

～どろんこ遊びをしました～

今日は天気が良くなり、絶好のどろんこ日和となりました。昨年度は天候不良でどろんこができなかったため、4、5歳児どちらも初めてのどろんこ遊びとなりました。

「あ～楽しみ！」「早く入りたい！」と数日前より楽しみにしていた子ども達。そしていよいよ、みんなで「せーの！」で田んぼにジャンプ！歩きにくい泥の中を走ったり、転んだりしながら、全身で泥の感触を味わって遊びました。



5名の地域の方にお世話になりました！



泥の中はぬるくて、ドロドロだね！
歩きにくいよ～



よーいどん！
転ばずに走れるかな？！



カエル見つけた！まてまて！



先生、助けてあげる！



振り返りでは、「田んぼを走るのが楽しかった。」「転んだのが楽しかった。」等、色々な感想を話してくれました。





**いよいよ今年も田んぼ活動がスタートしました。
どろんこ体験は3年ぶりとなり、子ども達はもちろん、田んぼの会の方もとても楽しみにしておられました。**

始めの一步を踏み入れるまでは、ドキドキした表情の子ども達でしたが、田んぼへ一步踏み出すと、「うわ～、ドロドロしてる。」「ここはぬるいわ!」「足が抜けんようになった!」等といいながら、楽しく遊びました。田んぼの中を走りまわったり、泳いだり、カエルを追いかけたりと、泥の感触や気持ち良さを味わいながら、存分に楽しむことができました。

**子ども達がしっかりと遊び、泥に空気がたくさん入ったいい田んぼになりました。
26日には田植えが待っています。今年もおいしいお米ができるよう、頑張ります!**

※本日、ノートの記入は失礼させていただきます。